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文化康樂及地區設施管理委員會	主席

主席：

建議在啟德沐安街種植綠化設施

	 	 	啟德新區雖有不少綠化的元素，唯沐安街一帶的綠化設施只有草

叢及幾棵小樹，有居民指希望能在沐安街一帶種植更多大樹，令啟

德變得更有新氣之餘，亦能在烈日下有遮陰的地方。	

       有見及此，本人希望有關政府部門能研究啟德沐安街一帶，改善綠

化設施的可行性。	

九龍城區議會	議員

張景勛	謹啟

20 2 1年5月4日

九龍城區議會轄下
文化康樂及地區設施管理委員會
第25/21號文件


